



06.08.2010 - 11:13 Uhr

Pakistan: des tentes pour les sans-abri

Bern (ots) -

La Croix-Rouge suisse (CRS) triple son aide d'urgence pour les victimes des inondations au Pakistan, la portant à 300 000 CHF, et expédie 220 tentes dans la région. Le Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge fournit des biens de première nécessité à 35 000 familles sans abri.

Pour répondre aux besoins grandissants des sinistrés dans les zones inondées du Pakistan, la CRS achemine 220 tentes familiales d'une valeur de 200 000 CHF depuis son entrepôt de Kuala Lumpur. Il y a quelques jours, elle avait débloqué 100 000 CHF pour la fourniture de couvertures, d'articles d'hygiène et de sets de cuisine en faveur de 550 familles ayant tout perdu.

Au fil des jours, les inondations meurtrières s'étendent également aux régions de plaine. Dans la province de Sindh fortement peuplée, plus de 350 000 personnes ont ainsi été évacuées. Le Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge intensifie son aide à la survie en faveur de 35 000 familles sinistrées. Des milliers de volontaires de la Croix-Rouge pakistanaise distribuent les biens de secours aux bénéficiaires.

Contact:

Beat Wagner, Chef du Service de communication CRS
031 387 74 08 / 076 372 41 84

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100608100> abgerufen werden.